



Academia de Control Gubernamental impulsa jornada sobre transparencia y ética institucional

2 septiembre, 2025



La Academia de Control Gubernamental de la Contraloría General de la República reafirma su papel como ente clave en la formación del servidor público, al liderar la primera jornada de capacitación “Gobierno Corporativo: Transparencia y Ética Institucional”, en alianza estratégica con la Universidad Santa María la Antigua (USMA).

El encuentro, dirigido a funcionarios de la Contraloría y otras instituciones del Estado, tuvo como objetivo fortalecer la gestión pública desde una perspectiva ética y transparente. Se contó con la presencia del Subcontralor General, Elí Felipe Cabezas.



Contraloría General participa en el V Foro Tributario INSPAT Álvaro Moreno



El Subcontralor General de la República, Elí Felipe Cabezas, participó en el V Foro Tributario INSPAT Álvaro Moreno, organizado por el Instituto Panameño de Tributaristas (INSPAT), celebrado en el Hotel Riu.

El evento, que reunió a especialistas en materia fiscal y tributaria, tuvo como eje central el tema: “Tributación: Retos y Soluciones Estratégicas”, abordando aspectos relacionados con la residencia fiscal, el sistema tributario territorial, las reorganizaciones empresariales y la sostenibilidad de la política fiscal. La participación del Subcontralor refuerza el compromiso de la Contraloría General con el fortalecimiento de la cultura tributaria en el país.



Contralor refrenda financiamiento de la Línea 3 del Metro



La Contraloría General de la República informa a la ciudadanía que, en horas de la noche, el contralor general Anel Flores, en ejercicio de sus facultades legales y constitucionales, la noche de ayer 15 de septiembre refrendó la documentación vinculada al financiamiento de la Línea 3 del Metro de Panamá.

Este refrendo representa un hito trascendental para la nación, al garantizar la continuidad de una de las obras de infraestructura más relevantes para la movilidad y el desarrollo económico del país. La Línea 3 beneficiará de manera directa a miles de panameños y panameñas, especialmente a quienes residen en el sector oeste, facilitando sus traslados diarios y mejorando su calidad de vida.



Contralor General participa en el Congreso Nacional de Humanización de los Servicios de Salud “El Paciente es Primero”



- El contralor general de la República, Anel Flores, participó en el acto inaugural del Primer Congreso Nacional de Humanización de los Servicios de Salud Panamá 2025, bajo el lema “El Paciente es Primero”, realizado en conmemoración de los 85 años de aniversario del Instituto Oncológico Nacional Juan Demóstenes Arosemena.

El Instituto Oncológico Nacional es un pilar en la historia de Panamá. Su trayectoria no solo refleja avances médicos y científicos, sino también la lucha, esperanza y dignidad de miles de pacientes y sus familias. En esta conmemoración, renovamos el compromiso de trabajar por un sistema de salud más humano, empático y centrado en las necesidades de cada persona.



El contralor Anel Flores participó en la inauguración del nuevo Instituto de Salud para los Trabajadores



El contralor general de la República, Anel Flores de la Lastra, participó en la inauguración del Instituto de la Salud de los Trabajadores “Dr. Francisco Díaz Mérida”, un proyecto emblemático de la Caja de Seguro Social (CSS) que busca fortalecer la atención médica especializada dirigida a la población trabajadora del país.

Durante el acto, Flores de la Lastra destacó que esta obra constituye un paso trascendental en la consolidación de los servicios de salud ocupacional y medicina del trabajo, con el propósito de mejorar la calidad de vida de los trabajadores y promover entornos laborales más seguros.



Tercer Foro de Líderes Locales 2025 impulsa la tecnología como motor del desarrollo



El Tercer Foro de Líderes Locales 2025: Tecnología e Innovación Aplicada al Desarrollo Local se inauguró en la sede del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino), en la ciudad de Panamá.

La jornada contó con la presencia del Contralor General de la República, Anel Flores, quien reafirmó el compromiso de la Contraloría con los procesos de modernización y descentralización del Estado, orientados a impulsar una gestión pública más eficiente y cercana a la ciudadanía.



Contralor sustenta ante la Asamblea presupuesto por B/. 128 millones



El contralor general de la República, Anel Flores, en compañía del secretario general, Ventura Vega, y su equipo de trabajo, sustentaron ante la Comisión de Presupuesto de la Asamblea Nacional el presupuesto para la vigencia fiscal 2026 por un monto de 128 millones de dólares. Este presupuesto contempla una partida para funcionamiento de 127.9 millones y otra para inversión de 800 mil dólares.

La Contraloría reafirma su compromiso con la fiscalización y los controles necesarios para garantizar el buen uso de los recursos estatales, en beneficio de la transparencia y la rendición de cuentas.



Contralor General de la República realiza visita de cortesía al Embajador de Egipto en Panamá



El Contralor General de la República, Anel Flores, realizó una visita de cortesía a la sede de la Embajada de la República Árabe de Egipto en Panamá, donde fue recibido por su excelencia Hazem H. Hanafiy, embajador de ese país.

Durante el encuentro, ambas autoridades intercambiaron impresiones sobre temas de interés común, reafirmando su disposición de fortalecer los vínculos de cooperación entre Panamá y Egipto, especialmente en materia de transparencia y gestión pública.

La reunión se desarrolló en un ambiente cordial y diplomático, subrayando la importancia de continuar promoviendo el entendimiento mutuo y la colaboración bilateral entre ambas naciones.